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|渡邊幹事報告’今日の例会

第1483回平成25年12月10日（火）

講演：言語習得と留学：成功する学習者になるために

名古屋大学国際開発研究科三上仁志様
1）本日例会終了後、年次総会を開催致しますので皆様

お残り下さい

2）次週例会終了後、理事役員会を開催致しますので理

事役員の方々はご予定下さい

3）ロータリーの友12月号が届いております。お帰り

にお持ち下さい

4） 12月のロータリーレートは先月と変わらず1ドル

＝100円です

5） 12月15日（日）東山植物園で社会奉仕委員会事

業として地区補助金プロジェクトを桜花学園IACの

皆さんと一緒に行います。ロータリアンの皆さまの大

勢のご参加よろしくお願い致します

先週の例会…“

第1482回平成25年12月3日 （火）晴

講演： “ここまで進化した内視鏡による治療”

名古屋第二赤十字病院消化器内科

副部長内視鏡センター長山田智則様

◆君が代

◆それでこそロータリー

◆ゲスト紹介名古屋第二赤-|一宇病院

内視鏡センター長

消化器内科

山田智則様

◆新入会員紹介 林永芳君

（紹介

(親睦委員会）

加藤重雄君） |萩原会長挨拶’

皆さまこんにちは1

本日はステキなお医者さまを

お迎えしております。
後ほどご講演をお願いしてお

ります。

山田先生どうぞよろしくお願

い申し上げます。

そして新しく当クラブにご入会

頂きました林永芳さまお待ち

林君より宣誓善を読み上げ

その後宣誓書にサイン

萩原会長より入会認証書を

読み_l二げバッジと認証識手渡し

申しておりました。

メンバー全員心より歓迎申し上げます。

12月になりました。

早くもジングルベルの曲が流れクリスマス・ トゥリー

をそこここで目に致します。

ところで皆さまはヒイラギという木をご存じでしょう
か？

日本では・ ・ ・

節分の夜魔除けとして玄関先に飾ります。

海外では

Holly 'rl℃e・日本語に訳しますと「神聖な木」と呼ば
れキリスト生誕を祝う 「飾り木」になり希望の喜び

をあらわすといわれております。

もうすぐクリスマス！皆さまの望みがかなえられます

ことを祈っております。

木の中には「神さま」の何とかと呼んであがめられる

林 永芳（はやしながよし）
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◆出席報告

会員41 （ 37 ）名 出席31名

出席率 83． 78％

前々回11/23．24 (修正出席率) 100 %

会長ﾃｰﾏ『輝き』 本紙は再生紙を使用しておりますc



な“がん”を見つける難でドック検査において注目され

ています。但し、脳や胃、膀胱など検査能力が弱い臓器

があります。

以上の検査によって、 “がん”の状態を把握し病期（い

わゆるステージ）を決定します。決定された病期に従っ

て､内視鏡治擁や手術､抗がん剤治療を検討しています．

次に治療について

胃カメラは“がん”を見つけるための道具と思われがち

ですが、医旅の進歩により“がん”を治療をする道具に

発展しています。治療となる“がん”の対象は早期のも

のに限られていますが、手術でお腹を切らないし、胃の

機能もそのまま保たれるという点において、患者さんに

とって非常に負担の少ない治療です。

その中でも"ESD (内視鏡的粘膜下層剥離術) "という

治旅法は、胃、大腸の早期がんを治療する最も良い方法

で、 2006年に胃、 2008年に食道、 2012年に大腸におい

て保険が適応されました。当院でのESD治療は、基本8

日間の入院としています。治療件数は年女増加の一途で

して、昨年は食道、胃、大腸あわせて200件弱の腫蕩を

ESI)によって治療しました。

もし、かかりつけ医の内視鏡検査で早期胃がんと診'折さ

れましたら、まずESD治療が可能かどうか判|折するため
にも名古屋第二赤十字病院消化器内科に受診して頂

木が結構あるように思います。

たまたま一昨日の日II腿日の中日新聞朝刊を読んでお

りましたら「神宿る木」としてケヤキが紹介されてお

りました。

我が家のちっぽけな庭にケヤキが1本鎮座ましまし
ております。

かれこれ40年経っております。植えた当初は頼りな

いくらい細かったのですが愛情もって大切に育てまし

たところ今では威風堂々と我が家を守ってくれている

のかな？・ ・ ・と思っております。

お待たせいたしました。

只今よりご識演を頂きたく存じます。山田先生よろしく
お願い致します。

◆講演“ここまで進化した内視鏡による治療”
名古屋第二赤-|一宇病院消化器内科

副部長内視鏡センター長山田智則様

まずは、食道がん、胃がん、大腸が

んについて。

最近、有名男性人の方が食道がん

に罹ったニュースを良く耳にしま

すが、食道がんは熟年男性に多く、

お酒やタバコによる影響が強い“が

ん”です．特に若い頃はアルコール

を飲むと顔が真っ赤になったのが、
いまでは強くなって何ともないと

いう方に、確りやすいとも言われて

います。

く事をお勧めします。

年次総会
2014-2015年度

玉里三蔓；役員
食道は、肋骨、心臓や肺といった重要な|臓器に囲まれて
いるため、手術は大変難しいようです。

胃がんは、ヘリコバクターピロリ菌と強い相関関係があ
ります．ピロリ菌が間に長く共生することにより’慢性胃

炎を発症し、いずれ“がん”が発生する可.能性がありま

す~最近はピロリ菌を退治して、胃がんの発症を抑える
のではないかと言われて、保|険が適応となりました。

大腸がんは、ここ数-'一年で患者さんが数倍に増えている
“がん”です。

各種検査について

通称バリウム検査は、食道や胃の検査であり、検診でよ
く行われています。しかし、非常に早期の“がん”を見
つけるのは難しいとされています。

便潜血検査は、大11》がんの可能性のある方を調べる検査
ですが､|湯性と言われた方のうち約3%に大腸がんが見つ

かっています。20-30%の方はポリープを指摘されてお

り、その他多くは異常ないとされるようです。 しかし、
大腸がんの方の2割ほどは便潜血検査で|陽性とならな

い事が知られており、注意が必要です。

内視鏡検査は潰瘍やがんを診断するのに最も詳しい検
査ですが、検査が苦しいのが難点です。蝉からの内視鏡
も開発され、患者さんにとって優しい検査になりつつあ

ります。当院では画質重視のため口からの内視鏡検査が
主流です。

その他、C1,スキャンやPET-C'I､などは“がん”の広がり

を詳しく調べるには有用な検査です。特にPET-CTは一
回の検査でほぼ全身を検査する事が出来、さらには小さ
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1，次年度理事役員選任の件

会員の挙手により承認されました

※ニコボッグスlさ次回掲載させて頂ききず

次回例会 ：平成25年12月17日 （火） 4階雅の間
年ﾗに会匡蔓言乏方突尭讓碧剋会 午後6時


